

やっと梅雨が明けて夏の日差しの中、子どもたちは元気いっぱい。プール遊びに色水遊び、しゃぼん玉といろいろな遊びに熱中しています。子どもたちにとっては、ひとつひとつが貴重な体験。夏の日差しにぐんぐん伸びるヒマワリのように、心も体も大きく成長してほしいと願っています。



月	火	水	木	金	土
	· Contract		1日 美術(ぞう組)	2日	3日 布団乾燥
5日	6日	7日	8日	9日	10日
	美術(ぞう組)	プール	プール	プール	
12日	13日	14日	15日	16日	17日
振替休日	避難訓練				
19日	20日	21日 すいかわり(きりん・	22日	2 3 日	2 4 日
身体測定 (ぞう組) タ方の避難訓練	プール 身体測定 (きりん組)	でう組) O歳児健診 身体測定(ぱんだ・ひ よこ組)	すいか割り (あひる・う さぎ・ぱんだ組) 身体測定 (うさぎ組)	身体測定 (あひる組) 誕生日会	
26日	27日	28日	29日	30日	3 1 日
	プール	プール (体育/プール指 導日)	プール納め (体育/プール指 導日)	魚のつかみどり (ぞう組)	

すいか割り…21日(水)はきりん・ぞう組 22日(木)はあひる・うさぎ・ぱんだ組が行います。 雨天の場合、ホールで行います。

プール納め…各クラスでプール終了時にプールに「さようなら」をします。

誕生日会……誕生月のお子さんは皆の前で自分の名前・年齢を発表し、皆で歌を歌ったりします。保育士からの プレゼントは「シルエットクイズ」です。

美術………ぞう組 4色の絵の具を混ぜ、色作りをして、モデルの「とうもろこし」を描きます。

「とうもろこし」の中に見つかる色を作りながら楽しみます。自然の中にある色がどれ くらい見つかるか?「とうもろこし」の匂いや感触も感じながら、一粒づつ描きます。

体育………ぱんだ組 プール遊び

きりん組 プール遊び ぞう組 プール遊び

社会福祉法人かすみ台福祉会 かすみ台第一

令和元年8月1日発行 Tel 0428-31-5760



- ・ミニトマト、ナス、ピーマン、キュウリ、スイカなどが毎日、収穫の時を迎えています。みずみずしい色をし た野菜たちが、今か今かと収穫されるのを待っています。とった野菜は給食で出し味わっています。 食べられなかったピーマンやトマトを美味しそうに食べる子が増えています。保護者の方々も収穫した感想や 野菜を食べた感想をぜひ聞いてあげてください。
- ・三園合同盆踊り大会はご参加頂きましてありがとうございました。保護者の皆さまのご協力で無事終わる事ができました。 アンケートのご協力ありがとうございました。
- ・9月12日(木)に引き渡し訓練がありますのでよろしくお願いいたします。
- ・汗をかいた時には自分で拭けるようにしたいと思います。汗を拭くハンカチをポケットの中に入れてお いてください(ティッシュも)。ポケットがない衣服には移動ポケットを使用していただいても良いです。 夏だけではなく、習慣がつくようにしていきたいと思います。ご協力をお願いいたします。(ぱんだ・きりん・ぞう組)
- ・今月はアルバイト、ボランティアの学生さんが来て、子どもたちと一緒に遊んだり掃除をしてくれる予定です。
- ・小川保育士が7月31日(水)で退職となりました。後任は加藤保育士です。





•みずあそび •しゃぼんだま

Armatinamatinamatical distribution of the state of the st

ひよこ組より

子どもたちの興味関心も高まり、友達の 存在を意識したり、保育士が話す言葉や 歌をよく見聞きして応えようとする姿が沢 山見られるようになりました。遊ぶこと、食 ちなりに主張してくれるようになり、やりと りするのが毎日楽しく、沢山の発見や学 びがあります。8月は夏の疲れも出てくる 頃なので、子どもたちが心身ともに健康で 安心して過ごせるように、ご家庭と連携を とり見守っていきたいと思います。

ぱんだ組より

が続いてしまいましたが、その間も 室内でゲーム遊びをしたり保育室 中にブロックを並べたりし楽しく過ご してきました。プランターの野菜は 大きく生長し、順番に収穫を楽しん でいます。

いよいよ夏本番!熱中症に気をつ けながらキラキラ太陽の暑さに負け ず、元気にプールやすいか割りなど いと思います。

あひる組より

友達との関わりも増えてきたあひる組の 楽しみにしていたプール、水遊びが雨の為 子どもたち。7月後半の天気が悪く、な かなか戸外へ出ることができませんでし たが、室内環境や玩具を変えることで、 べること、眠ること全てにおいて、子どもた 集中して遊ぶ姿も見られました。少しず つ自分でできることも増え、子どもたち も保育士もうれしく思っています。8月は たくさん戸外へ出て体を動かし、元気に 遊びたいと思います。朝の支度等変更 が多々あり、ご迷惑をおかけしますが、 ご協力よろしくお願いします。

きりん組より

梅雨が長くなりプールに入れない日 先月は絵本「スイミー」をテーマにし て読み聞かせをしたことで、製作、 遊びにも広がって友達と一緒に楽し んでいた子どもたちです。今月は育 てているトマトとピーマンを使ってピ 野菜を収穫し、調理して食べること で野菜への興味、関心が高まるよう にしたいと思います。プールも始ま り、夏ならではの遊びを楽しみなが 過ごしていきます。

うさぎ組より

あまり行えませんでしたが環境を変えた室 内での遊びをじつくり楽しめました。積木を高 く積み上げたり、ひも通しを一人で全部通し たりと一つ一つの遊びで「できた!」という達 成感を感じながら楽しんでいます。戸外では 虫探し!ダンゴ虫、アリ、クモと見つけ、捕ま えては観察ケースに入れて見ています。「僕 捕れるよ!」と捕って優しく友達の掌にのせ てあげるなど、子ども同士の関わりや微笑 ましい姿が増えうれしく思います。8月はい よいよプールや水遊び、そして引き続き虫探 しと、子どもたちと楽しんでいきます!

どう組より

なかなか梅雨が明けず、ジメジメし た日々が続いていましたが、湿気も 吹き飛ばすくらい元気に過ごし、グ ランドでドッジボールや集団ゲーム を楽しみました。今月はプールに加 ザトースト作りに挑戦します。育てた え、すいか割りや魚のつかみ取りと いった、夏ならではの行事を楽しん でいきたいと思います。暑い日が続 き体調を崩しやすくなるので体調管 理等、十分に気を付けながら園生 夏ならではの活動を楽しんでいきた ら暑さに負けない体を作って元気に 活最後の夏を子どもたちと満喫でき るように過ごしていきたいと思いま す。